

Rapport annuel du 1^{er} octobre 2021 - au 30 septembre 2022

2020 et 2021 ont été fortement chahutés par ce virus qui ne nous a pas encore lâchés. Nous avons eu beaucoup de contraintes et peu de satisfaction durant ces 2 années écoulées.

Mais nous avons quand même pu réaliser 2 belles rencontres en automne 2021.

La première, notre rallye à Nampont-Saint-Martin qui avait été annulé par 2 fois, mais qui a pu se réaliser début octobre. Peu de membres avaient pu répondre présent pour diverses raisons. Notre 70^{ième} rallye a quand même réuni 4 équipages et 1 location en chalet et des membres qui nous ont rendu visite durant notre séjour. Toutes les activités ont pu être réalisées sauf la visite du château. Un rallye très réussi malgré une météo capricieuse puis clémente, une convivialité formidable grâce à nos 11 membres présents. Merci à eux pour leur participation.

La deuxième, notre repas annuel où se sont retrouvées 34 personnes, mais au dernier moment 6 excusés ! Un décès dans la famille, une hospitalisation et la quarantaine pour testing après contact direct (petit fils) au virus Corona de notre trésorier Philippe Rolland et son épouse Sylviane! C'est donc, 28 personnes qui ont rallié le très beau cadre champêtre du restaurant et apprécié l'excellent repas (très copieux) du patron et chef Donovan Roeland de l'établissement « La Forge » au Pays des Collines. De l'apéro au dessert, le café et le verre d'Amaretto offert par le patron, tout fut un régal. L'après-midi se clôtura par bien des sourires de contentement, heureux d'enfin se retrouver après une période de disette accawiène.

L'année 2022 n'a pas été de tout repos pour nos administrateurs, l'assemblée générale a eu lieu dans la salle du Gravier au lieu de notre traditionnelle école d'Isières nous étions une quarantaine. Le covid avait encore raison de nos allés-venues, mais la tradition a pourtant pu nous faire revivre et partager ces délicieux fruits de mer ou assiette de charcuterie mais surtout de pouvoir relater entre nous nos dernières vacances et tout cela autour de bonnes bières ou autres breuvages

On nous a annoncé que le rallye prévu du 21 au 28 avril à Bütgenbach ne pouvait avoir lieu, camping réservé à d'autres fins, mais qu'à cela ne tienne ... Erik et Philippe se sont coupés en 4 et finalement nous partirons à Buzancy au camping la Samaritaine

Voici Avril enfin arrivé : 21 équipages sont présents, malheureusement Michèle et Thierry n'ont pu y participer pour raison de santé. A notre grand désarroi, nous apprendrons le décès de Thierry quelques jours plus tard.

Pour l'endroit, nous n'avons pas perdu au change nous sommes tous très agréablement surpris
Le camping est magnifique, les propriétaires charmants et nous profitons d'un cadre splendide

Le beau temps s'est aussi invité au rallye

Entre la levée du drapeau, les apéros, les marches matinales, la pétanque, les visites, les magnifiques repas

Certains ont droit à des félicitations : et voici de nouveau Jean Pierre dans la liste 😊 avec ses 45 rallyes, 35 pour Isabelle et Baudouin, 30 pour Monique et Daniel et 10 pour Laura et Roland.

Pour d'autres c'est le début de l'aventure : David et Marie , Anne-Marie et Jean-Claude, Jean-Luc et Martine, Sylvie et Jean Paul ont droit à leur baptême qui fut une belle partie de rires pour tous , Monique et Gérard ont aussi eu droit à l'exercice, ils n'avaient pas encore eu l'occasion de nous montrer leurs talents 😊

Les nouvelles amitiés se lient et déjà la semaine se termine en se promettant de se revoir

Il est déjà temps de descendre le drapeau

Nous repartons tous le cœur et l'esprit remplis de bons souvenirs

La suite au prochain compte rendu . . .

Jeannine, votre secrétaire